



Neue EDV für Amt

Gemeinderat | Erneuerung der Hard- und Software der Computeranlage im Gemeindeamt wurde beschlossen. Bauplätze wurden geschaffen.



Die Gemeindebedienstete Silke Hauer vor der veralteten EDV-Anlage, die nun erneuert wird.

Foto: Gerald Muthsam

Von Gerald Muthsam

THAYA | Ein Überschuss von 141.000 Euro beim Rechnungsabschluss 2018 konnte bei der Gemeinderatssitzung am 7. März vorgelegt werden.

In der Sitzung wurde auch die Erneuerung der Hard- und Software der Computeranlage im Gemeindeamt beschlossen. Die Anlage ist bereits über neun Jahre alt, ist immer wieder ausgefallen und manche Programme laufen nicht mehr auf dem Betriebssystem. Darum werden al-

te Computer, außer dem des Bürgermeisters, erneuert. Der Auftrag ging für 38.528 Euro an die Firma Gemdat.

Der Beschluss für Schaffung von acht Bauplätzen in Thaya, 19 Bauplätzen in Großgerharts, ein Siedlungsgebiet in Niederedlitz und eine kleine Erweiterung im Siedlungsraum Ranzles wurde, wie im Vorfeld in der NÖN angekündigt, gefällt. Die Widmungen müssen jetzt noch von der Landesregierung freigegeben werden.

Die Kaufpreise für die neu ge-

widmeten Baugrundstücke wurden für Thaya mit 25 Euro und für Großgerharts mit 15 Euro pro Quadratmeter für heuer festgelegt. Nächstes Jahr erhöhen sich die Preise um einen Euro pro Quadratmeter. Für den Kindergartenzubau wurden Fliesenlegearbeiten an die Firma Reißmüller um 4.393 Euro, Bodenlegearbeiten an die Firma Müllner um 13.833 Euro und Malerarbeiten an die Firma Müllner um 9.212 Euro vergeben.

Die schulische Nachmittagsbetreuung wird auch im Schuljahr 2019/20 fortgesetzt werden. Es gibt 15 Anmeldungen dafür.

Im Bezirk wird ein Elektro-Fahrrad-Verleihsystem mit 100 Rädern entstehen. Es wurde beschlossen, zehn Räder in Thaya zu stationieren. Zudem werden 23 neue Fahrradständer aufgestellt.

Die Gemeinde beschloss außerdem, eine Fairtrade-Gemeinde zu werden und dort, wo es möglich ist, nur mehr Fairtrade-Produkte zu kaufen. Sie wird damit zur ersten Fairtrade-Gemeinde des Bezirkes werden.

Am 12. April wird ein Gemeindeempfang mit der Vorstellung von Neu- und Jungbürgern und Ehrungen veranstaltet. Am 6. und 7. Juli wird wieder ein Bauernmarkt stattfinden.